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Numerosi i provvedimenti adottati dall'esecutivo Ricci. Alle materne del territorio andranno 86mila euro

S. M. Angeli, approvato il piano
Il documento è stato modificato nei punti sui quali non era stato trovato l’accordo

L’incontro era stato organizzato in vista delle prossime elezioni

Tutto il centrosinistra

diserta il tavolo voluto dai Ds
BETTONA - Dopo la caduta
della giunta Frascarelli le for-
ze politiche bettonesi hanno
ripreso ad annusarsi in vista
del ritorno alle urne previsto
per la primavera prossima. 
A tal fine
mercoledì
sera si è te-
nuto un
i n c o n t r o
bi l a te ra l e
tra i rap-
presentan-
ti della Li-
sta Di Pie-
tro e quelli
di Rifon-
d a z i o n e
comunista. 
Preso atto
della fine della lista civica "Il
girasole"che si era imposta al-
le Comunali del 2004 hanno
inteso in questo modo avvia-
re un percorso volto a ridefi-
nire un nuovo accordo politi-
co tra le forze del centrosini-
stra.
Il punto di partenza è la sin-
tonia su molti punti tra di-
pietristi e rifondaroli, ma la
prospettiva è quella del ri-
compattamento del centrosi-
nistra. 
"A patto che - è stato rimar-
cato - venga riconosciuta pari
dignità a tutte le forze politi-
che e che si abbandoni la lo-
gica dei veti e delle preclusio-
ni". 
Nell'attesa che questi passag-
gi vengano metabolizzati dal-

MASSIMILIANO 
CAMILLETTI

ASSISI - La giunta comunale, nel
corso dell'ultima seduta, ha appro-
vato la nuova rimodulazione del
piano urbano complesso di Santa
Maria degli Angeli che giungerà in
consiglio lunedì 24. "Il Piano -
spiega l'assessore all'Urbanistica
Moreno Fortini - si sviluppa su
dieci ettari, riqualificando un'area
degradata con oltre 4 ettari di spa-
zi verdi, piazze, percorsi pedonali e
parcheggi. In questa ultima versio-
ne è prevista una riduzione (rispet-
to a quella approvata da Comune
e Regione nel 2004) di ben
25.000 metri cubi. 
Gli edifici, di piccole dimensioni,
avranno appartamenti di almeno
70-80 metri quadrati. Sono inol-
tre previsti spazi commerciali, di-
rezionali e oltre 10.000 metri qua-
drati di aree (inclusa la ex Monte-
dison e la ex fornace Briziarelli) da
destinare ad eventi culturali, mo-
stre, congressi, fiere e attività del
tempo libero, con positive ricadu-
te sul piano economico, turistico
e sotto il profilo della creazione  di
nuovi posti di lavoro". Su propo-
sta dell'assessore ai Lavori pubblici
Giorgio Bartolini è stato invece
approvato il progetto esecutivo re-
lativo al primo stralcio dei lavori
che interessano l'ex delegazione di
Petrignano, per un importo di
76.600 euro. "Le opere - afferma
Bartolini - prevedono il consolida-
mento dell'edificio e interventi di
miglioramento della copertura.
Conclusi i lavori tali spazi saranno
disponibili per usi da decidere in-
sieme agli abitanti del paese: si
tratta di tre locali  da 50 metri qua-
drati ciascuno" . 
Nel corso della stessa seduta sono
stati deliberati anche dei contribu-
ti, per un totale di 86.000 euro, a
favore delle scuole materne che
operano nel Comune di Assisi. "Si
tratta - tiene a precisare l'assessore
competente Maria Aristei Belar-
doni - di strutture che svolgono
una importante  ed apprezzata
opera educativa a sostegno delle
famiglie". 
L'amministrazione comunale fa
sapere infine di aver chiesto alla al-
le Regione dell'Umbria di espri-
mersi in merito alla elezione del
secondo rappresentante delle mi-
noranze in comunità montana vi-
sto che l'esponente della Mongol-
fiera Franco Matarangolo e la ds
Claudia Travicelli hanno ottenuto
lo stesso numero di voti (4) in
consiglio.
Nel frattempo l'amministrazione
comunale non ha espresso alcun
orientamento mentre l' esponente
ds eletta con 439 preferenze fa sa-
pere che si rimetterà democratica-
mente al parere che sarà espresso
in prima battuta dall'ufficio legale
della Regione e quindi dal consi-
glio comunale. "In attesa di questo
parere - sottolinea Travicelli - tutti
possiamo aver trovato sentenze
utili al superamento dell'impasse,
ma non siamo di certo noi che
dobbiamo dare risposte". 
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BASTIA UMBRA - "Ma per-
ché dopo tanti anni di piani
approvati da tutti e tanti milio-
ni di euro spesi, oggi il sindaco
Lombardi accoglie la proposta
di variante della Provincia per
cancellare l'assetto viario che
da Ospedalicchio porta il traf-
fico pesante altamente perico-
loso e inquinante verso la su-
perstrada Perugia-Ancona at-
traverso il nuovo svincolo e la
rotonda sulla via Assisana?". A
chiederselo è il capogruppo
delle liste civiche Rosella Ari-
stei che denuncia quello che
considera uno dei tanti sprechi
della giunta Lombardi. "Ci
hanno proposto di cambiare
tutto, lasciando una incom-
piuta in mezzo alla strada. La
scusa dei pozzi, esistenti da
tanti anni, è troppo banale e
misera per essere pensata dai
grandi amministratori e per es-
sere sottoposta a noi cittadini,
più o meno competenti, ma si-
curamente di buon senso. C'è
voluto l'insorgere dei cittadini,
la ferma opposizione delle Li-
ste Civiche e dell'opposizione
del Consiglio comunale, i con-
sigli di alcuni rappresentanti
della maggioranza per far veni-
re qualche dubbio al sindaco
Lombardi  Ma la politica di
Bastia è fatta sprecando i soldi
nostri? Con quale coraggio gli
amministratori presentano alla
città queste proposte sballate?
Dov'è la difesa della città e di
noi cittadini quando la mag-
gioranza ci ripropone di sop-
portare  ancora tutto il traffico
pensante per Bastiola ed Ospe-
dalicchio?".  
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BASTIA - Nuovi mediatori regionali si muovono per supe-
rare lo stallo in seno alla maggioranza di centrosinistra che
governa il Comune. Il sindaco ha incontrato il consigliere re-
gionale dello Sdi Ada Girolamini. C'è chi ipotizza che l'e-
sponente sdi possa aver spinto per l'ingresso in giunta di
Adriano Brozzetti, socialista eletto con le liste civiche guida-
te da Rosella Aristei, favorendo la riunificazione  dei sociali-
sti. In giunta andrebbe infatti a far compagna all'assessore
dello Sdi Luigi Tardioli. Ma se così fosse, viene da chiedersi
se l'ingresso in maggioranza riguardi anche  l'Aristei o se,
qualora si materializzi, sia destinato a dividere i due consi-
glieri delle liste civiche. Ma soprattutto l'eventuale ingresso
in giunta di uno o di tutti e due i consiglieri delle liste civi-
che avverrebbe in compagnia della Margherita o senza? Tut-
te domande che potrebbero trovare risposta prima di marte-
dì quando è fissato il prossimo consiglio comunale. Nel frat-
tempo il sindaco continua a trattenere per sé la delega per
l'Urbanistica ritirata alla dl Silvestri dal momento che la
Margherita non ne vuol sapere di fornire altri nomi come in-
vece chiede Lombardi. 

M.C.

Crisi in giunta comunale

Girolamini incontra Lombardi

le altre forze Rifondazione e
Italia dei Valori hanno decli-
nato l'invito a prendere parte
al tavolo del centrosinistra
convocato per questa sera dai
Ds. 

Il Prc
non ha
condivi-
so il mo-
do di
a g i r e
d e l l a
Quercia
n e l l a
crisi che
ha por-
tato alla
fine an-
t ic ipata
dell'am-

ministrazione Frascarelli. 
"I Ds hanno agito senza con-
sultarci snobbando insieme
alla Margherita gli incontri
di coalizione. Avremmo
preferito che la caduta fos-
se posticipata all'adozione
del Prg, del bilancio e alla
piena applicazione delle
norme contro l'inquina-
mento zootecnico. Solo
una volta adottati questi
tre provvedimenti chiave si
sarebbe dovuto mandare a
casa il sindaco. Ma non con
le dimissioni della maggio-
ranza dei consiglieri, bensì
attraverso un confronto in
consiglio comunale che sa-
rebbe dovuto culminare con
l'approvazione della mozione
di sfiducia".                 M.C.

ASSISI

ASSISI - L'assisano Moreno Cosimetti si è classificato al primo po-
sto assoluto del campionato italiano fossa e percorso di caccia del-
l'Anuu migratoristi italiani svoltosi nei giorni scorsi sui campi da ti-
ro Concaverde di Lonato Brescia. La rappresentativa umbra era gui-
data dal presidente regionale Paolo Sciannameo, da quello provin-
ciale Alvaro Antonini e da quello di Assisi Eraldo Martelli. I tiratori
umbri si sono ben comportati piazzandosi nelle parti alte delle varie
classifiche. Moreno Cosimetti , centrando 49 piattelli su 50, si è ri-
confermato campione italiano di prima categoria. Sul podio è salito
anche Marco Casagrande Moretti classificatosi al terzo posto. Nella
seconda categoria un altro Cosimetti, Terzilio è arrivato secondo. Ta-
li risultati hanno consentito alla squadra umbra di arrivare seconda
pur avendo rotto lo stesso numero di piattelli della prima classifica-
ta. Vanno citati per l'ottima prova anche Angelo Barili, Carlo Buzzi,
Marcello Vetturini, Alfio Contardi, Cristiano Paggi, Alessio Antoni-
ni, Fabio Fioriti, Enzo Cecchetti e Mauro Stomaconi che nelle altre
categorie sono stati premiati, per essersi classificati tra i primi 10 .

Caccia, Cosimetti campione italiano

BETTONA


